

La Diputación fomentará la internacionalización  
de la UMH - Información - 29/07/2015

# La Diputación fomentará la internacionalización de la UMH

INFORMACIÓN

► El rector Jesús Pastor recibe al mandatario provincial César Sánchez en el campus ilicitano

**JOSÉ A. MAS**

■ La Diputación Provincial de Alicante quiere colaborar en la internacionalización de la Universidad Miguel Hernández. Así lo aseguró ayer el presidente de la Diputación, César Sánchez, durante la visita que realizó al campus ilicitano para presentarse al rector Jesús Pastor.

El mandatario provincial dijo que «queremos apoyar el proceso de la internacionalización de las universidades de la provincia, y también queremos poner en marcha un programa para fomentar el talento, además de continuar con toda la colaboración que ya tenemos desde el punto de vista cultural».

César Sánchez destacó que «por primera vez la Diputación va a tener un área específica de Universidades, que dirige el diputado César Augusto Asencio, ya que queremos afianzar el trabajo con-



**La visita del presidente de la Diputación a la UMH.**

junto con las universidades. Y ahí hay una tarea importante por delante».

El rector de la UMH Jesús Pastor valoró positivamente el interés de la Diputación por apostar por este tipo de proyectos. Pastor destacó que «César Sánchez ha venido con nuevas ideas y proyectos, que están en la línea que tenemos pensada para el futuro, en torno al tema

de la internacionalización».

Jesús Pastor aseguró que «las universidades estamos dispuestas a que nos ayuden, ya que si algo somos capaces de hacer es generar nuevas ideas y oportunidades». El presidente de la Diputación estuvo acompañado en su visita a la UMH por los diputados provinciales Mercedes Alonso y César Augusto Asencio.